

Objektyp: **Advertising**

Zeitschrift: **Fachblatt für schweizerisches Anstaltswesen = Revue suisse des établissements hospitaliers**

Band (Jahr): **7 (1936)**

Heft 4

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Bürsten aller Art Dauerhafte Gummimatten Endefinken

empfiehlt in bester Ausführung

Taubstummenheim Turbenthal

Anstalten geniessen auf unsern Détailpreisen 10%
Rabatt. Lieferungen im Betrage von Fr. 50.— und
mehr franko.

Jubiläum. Am 1. April feiern Herr und Frau Albrecht, Verwalter im Kantonsspital Winterthur, ihr 25-jähriges Staatsbeamten-Jubiläum. Nach beendeter kaufmännischer Lehrzeit kam Eduard Albrecht als Kanzlist ins Bezirksgericht Bülach, am 1. April 1911 in die Verwaltung der Heilanstalt Burghölzli in Zürich, wo er 1917 vom Kanzlisten zum Verwalter-Stellvertreter vorrückte. Am 1. Februar 1933 wurde er zum Verwalter des Kantonsspitals Winterthur gewählt, wo er heute mit feinem Geschick und kluger Einsicht den großen Betrieb verwaltet. Wir wünschen dem Verwalterpaar herzlich Glück und Segen zur weitem Arbeit im Dienst für die Kranken.

Neumitglied. Wir heißen Hrn. Friedr. Schmutz-Keller, Waisenvater in Schaffhausen in unsern Reihen herzlich willkommen.